

Rusia niega vínculos con hackers deportivos y promete lucha



Moscú, 15 sep (PL) El gobierno de Rusia rechazó hoy las acusaciones de la Agencia Mundial Antidopaje (AMA) según las cuales los recientes ataques de hackers de este país contra esa entidad tendrían apoyo gubernamental, y prometió luchar contra ellos.

Rusia se pronuncia siempre a favor de la lucha contra el crimen cibernético e invita a todos los Estados y organizaciones internacionales a cooperar en ese aspecto, declaró la portavoz de la diplomacia rusa Maria Zakharova.

Zakharova calificó de 'fuera de lugar' las acusaciones de la AMA, que considera estos ataques 'represalias' por las sanciones recientes dictadas contra deportistas rusos.

No se puede ligar la lucha contra los ciberataques con el restablecimiento de los derechos de los deportistas. Cada día que pasa, comprendemos menos los principios de acción y el funcionamiento de la AMA, afirmó a la prensa.

Además, Rusia aseguró que está dispuesta

a ayudar a la AMA en la lucha contra los piratas informáticos.

Si hay una petición de ayuda y nos es entregada, seguro que lo haremos, indicó el vocero del Kremlin, Dmitri Peskov.

La AMA pidió este jueves al gobierno ruso intervenir contra el grupo de piratas informáticos tras la nueva divulgación de informaciones sobre 25 atletas que participaron en los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro-2016.

El martes, el organismo antidopaje aseguró que su base de datos había sido pirateada por el grupo ruso de espionaje cibernético Tsar Team (APT28), también conocido como Fancy Bears.

No obstante, el ministro ruso de Deportes, Vitali Mutko, garantizó que su gobierno no tenía ningún vínculo alguno con esos hackers.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/105707-rusia-niega-vinculos-con-hackers-deportivos-y-promete-lucha>



Radio Habana Cuba